

# LA MAIRIE A LAISSE FILER – Episode 3

## 2023 - ANCIEN MAGASIN ALDI

Le conseil municipal n'a pas été sollicité pour une reprise de ce bâtiment en 2023. Un bâtiment récent, bien situé avec une surface honorable et un parking adapté.

Ce n'est que le second bâtiment que la mairie laisse filer, et qui aurait pu abriter une salle multi-activité, comme promis dans la profession de foi de Madame le Maire.

Quand les bâtiments à reprendre ont un fort potentiel, cela semble effrayer la mairie. On préfère les friches, à bas coûts, dont on ne peut rien faire sinon les raser.

### Le nouveau magasin Aldi ouvre ce mercredi

Le magasin Aldi a déménagé de Champagny pour s'installer rue de Belfort à Ronchamp. Ce mercredi, les clients retrouveront la même gamme de produits, mais dans un bâtiment plus grand.

L'Est Républicain - 27 juin 2023 à 16:25 - Temps de lecture : 2 min



Lundi 28 juin, Benoît Cornu, maire de Ronchamp et président de la Communauté de communes Rahin et Chérimont, a, en compagnie de Pierre Eyermann, directeur en développement du Grand Est pour le groupe Aldi, et de Suzon Dejaegere responsable développement, pour la Bourgogne-Franche-Comté, inauguré le nouveau magasin Aldi qui a déménagé de la rue Sainte-Pauline à Champagny, où il était implanté depuis 10 ans, pour s'installer sur la commune de Ronchamp, au 29 rue de Belfort.

Il était en effet plus simple de construire un nouveau magasin. Celui-ci offre 999 m<sup>2</sup> de surface de vente (contre 719 m<sup>2</sup> pour le précédent), il est facilement accessible de la route nationale mais aussi de la rue du Plain et est équipé de 80 places de parking, dont deux places équipées de bornes de recharge.

« L'ancien Aldi ne restera pas à l'abandon »

« C'est un événement positif pour les habitants qui voient une offre commerciale différente. Cela prouve l'attractivité de notre territoire », souligne Benoît Cornu. « Ce projet est riche de nombreux efforts sur le développement durable. On a également amélioré la sécurité par l'installation d'un tourne-à-gauche. On ne perd pas de vue l'avenir de l'ancien Aldi, qui ne restera pas à l'abandon. On ne peut qu'être satisfait. »

**Manque de discernement de l'exécutif ou favoritisme flagrant ?**

Champagny n'a besoin, ni de l'un, ni de l'autre!